



## MARIÄ GEBURT

### Eine Tochter voll der Gnade

Am 8. September feiern wir das Fest „Mariä Geburt“, das an die Geburt Marias, die Mutter Gottes, erinnern soll. Seit dem 11. Jahrhundert ist das Fest allgemein verbreitet.

Die Legende besagt, dass Anna und Joachim, die Eltern Marias, keine Kinder bekommen konnten. Tieftraurig beteten sie zu Gott und es erschien ihnen ein Engel, der dem Paar eine „Tochter voll der Gnade“ versprach. Die Prophezeiung erfüllte sich und Maria kam zur Welt. Sie bekam von Gott das Geschenk, ohne Erbsünde, die auf den Sündenfall Adam und Evas zurückgeht, geboren zu werden. Diese „Unbefleckte Empfängnis“ Mariens macht ihre Gottesmutterschaft möglich. „Mariä Empfängnis“ wird daher neun Monate früher, am 8. Dezember, gefeiert.

# Horizonte

